



15.01.2020

FIX AUTO: FÜNFTER BETRIEB UNTER VERTRAG

Die Werkstattkette Fix Auto erweitert ihr Netzwerk. **Roy de Lange, Geschäftsführer von Fix Auto Deutschland, kündigte im Interview mit schaden.news bereits im letzten Herbst an, dass weitere Betriebe dem Netzwerk beitreten werden.** Wie das kanadische Franchise-System diese Woche per Pressemitteilung verkündete, sei bereits seit Ende letzten Jahres das mecklenburgische Autohaus W.-R. Hildesheim in Ludwigslust mit an Bord.

ZUKUNFTSSICHER AUFSTELLEN

Mit dem Volkswagen-Markenbetrieb sei dem Netzwerk ein solide aufgestellter Kfz-Betrieb beigetreten, heißt es in der Medieninformation. Mit dem Beitritt firmiert der Betrieb fortan unter Fix Auto Ludwigslust. Wie der Presseinformation zu entnehmen ist, hat der Schritt zu Fix Auto für Inhaber Knut Hildesheim, der den elterlichen Betrieb vor zwei Jahren übernommen hat, vor allem wirtschaftliche Gründe: „Neben größeren Betriebseinheiten wird die Prozessoptimierung eine wichtige Aufgabe zur Verbesserung der betriebswirtschaftlichen Ergebnisse in unseren Betrieben. Hier kommt mit Fix Auto ein professioneller Partner mit einem weltweiten Netzwerk und enormem Erfahrungsvorsprung ins Spiel. Nur mit einem solchen Netzwerk ist es möglich, auch die zukünftigen Anforderungen der Versicherungen und Herstellervorgaben zu 100 Prozent zu erfüllen.“

Der Karosseriebauer sehe zudem Unterstützungsbedarf bei der Digitalisierung innerhalb seiner Werkstatt: „Wenn der Markt so etwas fordert, müssen wir dem folgen. Folgen wir nicht, verschwinden

wir vom Markt. Das klingt brutal, ist aber Fakt. Je eher sich Betriebe dem stellen, desto zukunftssicherer sind die Arbeitsplätze und die Wertschöpfung in den Unternehmen.“

FÜNFTER FIX AUTO-STANDORT IN DEUTSCHLAND

Fix Auto Ludwigslust ist damit der fünfte Betrieb im deutschen Netzwerk. „Fix Auto ist nicht nur für Karosserie- und Lackierbetriebe ein interessanter Partner, sondern kann auch Kfz-Werkstätten dabei unterstützen, ihr Unfallschadengeschäft solider und langfristig profitabel aufzustellen. Wir begrüßen Knut Hildesheim und sein Team und sind stolz darauf, dass mit Fix Auto Ludwigslust ein weiterer motivierter Franchise-Nehmer unser Netzwerk bereichert“, wird Roy de Lange in der Presseinformation zitiert.

Carina Hedderich